



# **Un conte pour Saint Nicolas pas comme les autres**

Il était une fois...

Saint Nicolas qui voulait rendre visite à l'école de Wisterzée.

Il avait un petit chagrin, il ne savait plus le chemin.

Il cherchait quelqu'un de marrant pour lui dessiner le plan.

C'était Père Fouettard !

Et Saint Nicolas monta dans son car . Il y rencontra le Père Noël et ses rennes avec des ailes !

Eux aussi cherchaient l'école de Wisterzée. Père Fouettard leur annonça que ce serait lui le chauffeur du car.

Comme le Père Fouettard est un peu zinzin, il ne prit pas le bon chemin.

Après un moment très très long, ils arrivèrent, enfin ,devant un portillon.

Tout le monde sortit du car et, dans un petit chemin, ils suivirent Père Fouettard.

Saint Nicolas fut très surpris quand il s'arrêta devant l'enclos des ouistitis.

Saint Nicolas demanda :"Mais où sont les enfants de Wisterzée?"

Père Fouettard répondit :" Ils sont ici, grand saint, juste sous votre nez!  
...Hahaha!"

Saint Nicolas fâché dit :

"Vilain farceur de Père Fouettard ! Ta blague nous a mis en retard !

J'espère que les rennes du Père Noël pourront nous aider à trouver l'école de Wisterzée."

Saint-Nicolas se rendit compte qu'ils étaient à Pairi Daiza. Il aurait bien laissé Père Fouettard dans l'enclos des léopards. Quand tout à coup, il vit son ami libérer les ouistitis. Qu'allait-il encore inventer pour rester ici et en profiter ?

"Les enfants attendent" dit Saint-Nicolas. "Il faut que tu descenes; nous ne pouvons pas rester là !"

A présent, nous avons besoin d'aide pour pouvoir, enfin, faire la fête !

Mme Bernardine, pourrais-tu nous aider à y arriver?

Voici 4 possibilités :

1) Saint Nicolas et Père Fouettard décident de repartir en car.

Mais en sortant... misère ! Le car avait disparu dans les airs .

Pris de panique, ils fouillèrent tout le parc sans même un pique-nique.

En arrivant devant l'enclos des lions, ils retrouvèrent leur véhicule, mais un lion pas très poli, dedans s'était endormi.

Ils décidèrent de réveiller le fauve et de l'attirer dehors pour qu'enfin, ils se sauvent.

Lorsqu'ils arrivèrent à sortir du chemin, c'est une grand-mère qui les força à appuyer sur les freins.

Ouf, la pauvre dame n'avait rien , mais le plus effrayé fut son petit chien.

Après une heure de route , une odeur de pneu vint mettre un doute.

Ça sentait fort le cramé , mais par chance , ils étaient arrivés à l'école de Wisterzée.

2) Puisqu'ils étaient au zoo, Saint Nicolas chercha son âne pour repartir sur son dos.

Pour commencer, ils prirent des cookies dans le garde-manger car l'âne allait les adorer. Mais en arrivant à l'enclos, il fallut convaincre l'âne de les suivre. La tâche ne fut pas si facile. L'âne demanda en échange de ce service, un beau bonnet tricoté de la main de tante Alice. Effectivement, les hivers sont froids. Surtout quand on se balade sur les toits. La vieille dame accepta... en échange d'un chocolat. Une demi-heure plus tard, la troupe repartit...sans oublier Père Fouettard!

Ils marchèrent sur les toits en direction de Wisterzée et tous les enfants furent heureux de les voir arriver.

3) Ils demandèrent à Père Noël son traîneau pour voler de plus belle .  
Après une longue discussion , ils partirent en expédition .  
Le voyage fut assez amusant pour arriver jusqu'aux enfants.  
Mais que se passe-t-il en arrivant ? Tous les enfants parlent allemand! "  
"Ho non ! ... ce sacré Père Fouettard nous a de nouveau mis en retard"!  
"Cette fois-ci , ça suffit" ! dit St Nicolas.  
C'est moi qui prends les rennes et cette année, tu n'auras pas d'étrennes!".  
Peu de temps après , ils arrivèrent à Wisterzée ou l'accueil fut comme dans un conte de fées.

4) Finalement, ils sont bien ici et pour les enfants ... et bien tant pis.  
Père Fouettard, bien content, ouvrit toutes les cages en rigolant.  
Les oiseaux arrivèrent de partout et prirent St Nicolas et Père Fouettard par le cou.  
Pendant leur voyage , ils furent bien sages.  
Ils croisèrent Père Noël et son traîneau qui volaient de plus en plus haut.  
Tout à coup, les oiseaux eurent mal aux ailes et s'arrêtèrent de voler!  
"Mais que va-t-il nous arriver ?  
Par chance, nous sommes devant Wisterzée."  
Les enfants, bien contents, les accueillirent en chantant.



**Classes de 3MB - 1PB - 2PB - 3PB - 4PB**



**Ecole de Wisterzée  
Décembre 2025**